

# *Envían ayuda humanitaria a la región siria Ghouta Oriental*

---



Damasco, 15 feb (RHC) La Media Luna Roja Árabe Siria envió un convoy de nueve vehículos cargados con ayuda humanitaria a la localidad de Nashabieh, en la región de Ghouta Oriental ocupada por grupos terroristas desde hace más de cuatro años.

En un comunicado difundido en redes sociales, el organismo humanitario indicó que la asistencia, la cual incluye alimentos e insumos médicos, se distribuirá a más de 1400 familias en Nashabieh y las localidades circundantes en Ghouta Oriental, al este capitalino.

Grupos terroristas, que roban parte de las donaciones y manipulan la distribución de ayudas, dificultan enormemente el acceso de las poblaciones necesitadas a las cargas humanitarias, denunció la Mlras.

El acceso de los convoyes a las poblaciones ubicadas al este de Damasco se dificulta por causa de los agrupaciones radicales, las cuales roban parte de las donaciones y manipulan la distribución de ayudas.

Recientemente el Gobierno sirio reiteró su compromiso con la entrega de asistencia humanitaria a la zona de Ghouta Oriental, acción con la que cumple sus compromisos estipulados en el acuerdo de zona de distensión.

En la región de Ghouta Oriental, donde viven unas 350 mil personas, el Ejército sirio libra fuertes batallas contra las agrupaciones extremistas del Frente para la Liberación del Levante (otrora Al-Nusra) y el llamado Ejército del Islam.

Mientras la Cancillería rusa admitió la posible muerte de cinco rusos, como consecuencia de un ataque de la coalición occidental, liderada por Estados Unidos en Siria, aunque consideró necesario verificar ese dato.

De acuerdo con las primeras informaciones en nuestro poder, es posible que se trate de cinco compatriotas que perecieron en un choque armado por causas aún desconocidas, pero debemos comprobar mejor tal versión, indicó la vocera de la Cancillería rusa, María Zajarova.

En el enfrentamiento también se registraron varios heridos, indicó la portavoz, quien insistió en la necesidad de verificar, sobre todo, la nacionalidad de los fallecidos, pero negó que se trataran de 400 y ni siquiera 10, como afirman algunos medios de prensa occidentales.

Muchos foráneos combaten en Siria y resulta difícil controlar la actividad de todos, aclaró Zajarova en su habitual encuentro semanal con la prensa acreditada en esta nación.

El pasado 7 de febrero, aviones y helicópteros de la coalición occidental, sobre todo, estadounidenses, atacaron posiciones de aliados del gobierno sirio que intentaron una acción contra "células dormidas" del movimiento terrorista Estado Islámico (EI).

Washington afirma que fue una acción de defensa para proteger al llamado Ejército Democrático de Siria, visto por Occidente como oposición moderada, aunque Rusia denuncia sus vínculos con el EI.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155299-envian-ayuda-humanitaria-a-la-region-siria-ghouta-oriental>



**Radio Habana Cuba**